

BERGBAHNEN SUMMERLIFTS

FLACHAU

Sesselbahn Starjet 1 und 2 / Chairlift Starjet 1 and 2: ca. 10%
(z.B.: Berg- und Talfahrt für 1 Erw., statt € 18,60 mit Card € 17,30)
(e.g.: Chairlift up/down for one adult, instead of € 18.60 with card € 17.30)
Snow Space Salzburg - Flachau, www.snow-space.com
Tel./Phone: +43 (0)6457 2221, Hauptstraße 159

WAGRAIN-KLEINARL

Seilbahn „Flying Mozart“ / Cable car „Flying Mozart“: ca. 7%
(z.B.: Berg- und Talfahrt für 1 Erw., statt € 18,60 mit Card € 17,30)
(e.g.: Cable car up/down for one adult, instead of € 18.60 with card € 17.30)
Snow Space Salzburg - Wagrain, www.snow-space.com
Tel./Phone: +43 (0)6413 8238

WAGRAIN's Grafenberg: ca. 7%
(z.B.: Tageseintritt inkl. Berg-/Talfahrt für 1 Erw., statt € 24,10 mit Card € 22,40)
(e.g.: Day ticket incl. return journey for one adult, instead of € 24.10 with card € 22.40)
Snow Space Salzburg - Wagrain, www.snow-space.com
Tel./Phone: +43 (0)6413 8238

ST. JOHANN/ALPENDORF

Geisterberg & Alpendorf Gondelbahn / Geisterberg & Alpendorf cable car ca. 7%
(z.B.: Tageseintritt Geisterberg inkl. Berg-/Talfahrt Alpendorf Gondelbahn und Geisterzug für 1 Erw., statt € 24,10 mit Card € 22,40)
(e.g.: Day ticket for the Geisterberg "Ghost Mountain" incl. return journey on the Alpendorf Cable Car and "Ghost Train" for one adult, instead of € 24.10 with card € 22.40)
Snow Space Salzburg - St. Johann, www.snow-space.com
Tel./Phone: +43 (0)6412 6260, Alpendorf 2

ALTENMARKT-ZAUCHENSEE

6er Sesselbahn Gamskogel I / Chairlift Gamskogel I: ca. 8%
(z.B.: Berg- und Talfahrt für 1 Erw., statt € 14,50 mit Card € 13,50)
(e.g.: Chairlift up/down for one adult, instead of € 14.50 with card € 13.50)
Tel./Phone: +43 (0)6452 4000, www.zauchensee.at, Zauchensee 28

FILZMOOS

Papageno-Gondelbahn / Papageno cable car: ca. 10%
(z.B.: Berg- und Talfahrt für 1 Erw., statt € 13,30 mit Card € 12,00)
(e.g.: Cable car adult return fare, instead of € 13.30 with card € 12.00)
Tel./Phone: +43 (0)6453 8242, www.filzmoos.at, Filzmoos 114

RAMSAU

Dachstein-Gletscherbahn / Dachstein-Gletscherbahn: ca. 12%
(z.B.: Berg- und Talfahrt für 1 Erw., statt € 38,- mit Card € 34,-)
Reservieren Sie Ihre Berg- und Talfahrt mit der Panoramagondel unter:
www.derdachstein.at/reservierung
(e.g.: Cable car up/down for one adult, instead of € 38.00 with card € 34.00)
Reserve your trip up or down the mountain on the panoramic gondola lift here:
www.derdachstein.at/reservierung
Tel./Phone: +43 (0)3687 22042 810, Schildlehen 79

OBERTAUERN

Tauernlift / Tauern chairlift: ca. 20%
(z.B.: Berg- und Talfahrt mit der Grünwaldkopfbahn für 1 Erw., statt € 16,- mit Card € 13,-)
(e.g.: Chairlift up/down with the Grünwaldkopfbahn for one adult, instead of € 16.00 with card € 13.00)
Tel./Phone: +43 (0)6456 7252, Gamsleitnerstraße 3, www.ski-obertauern.at

MEHR URLAUB FÜR DICH!

Herzlich willkommen in der Salzburger Sportwelt – einer der schönsten und gastfreundlichsten Ferienregionen Österreichs! Mit der kostenlosen SALZBURGER SPORTWELT CARD kannst du jetzt das abwechslungsreiche Freizeitangebot voller Sport, Spaß und Kultur für Groß und Klein optimal nutzen: Mit ihr erhältst du zahlreiche Leistungen und Zutritt zu den schönsten Attraktionen zu reduzierten Eintrittspreisen! Du erhältst die SALZBURGER SPORTWELT CARD bei allen Gastgebern unserer Region – frag beim Einchecken danach! Die Attraktionspartner der SALZBURGER SPORTWELT CARD und die 7 Orte freuen sich auf dich.



GEWINNE JETZT EINS VON MEHREREN IPADS!

Mache mit und beantworte ein paar Fragen unter tmona.at/y1w9 zum Urlaubsland Österreich und gewinne mit ein bisschen Glück eins von mehreren iPads!

MORE HOLIDAY FOR YOU!

A warm welcome to the Salzburger Sportwelt – one of the most beautiful holiday destinations in Austria. Make the most of our fabulous mountain region full of sporting, cultural and fun activities for all ages with the free SALZBURGER SPORTWELT CARD. The card entitles you to a range of reductions on leisure facilities and discounts on admissions to the best attractions in the area. The SALZBURGER SPORTWELT CARD is issued free of charge by your accommodation owner – just ask for it when you check in. Wishing you an enjoyable holiday in our region with the SALZBURGER SPORTWELT CARD.



WIN ONE OF SEVERAL IPADS NOW!

All you have to do is visit tmona.at/y1w9 and answer a few questions about Austria as a holiday destination and with any luck you will win one of several iPads!

Bitte beachte: Die Eintrittspreise und Benutzungsentgelte für die angeführten Attraktionen sind Preisbeispiele mit ungefähren %-Angaben. Mehr Informationen erhältst Du gerne bei den jeweiligen Attraktionspartnern. Irrtümer und Änderungen vorbehalten. Stand 03/18.

Please note: The stated admission charges and user fees for the above-mentioned attractions are price examples with approximate % reduction. More information available from the respective attraction partners. Errors and omissions excepted. Updated 03/18.

VOR ORT ERLEBEN

WANDERBUS SALZBURGER SPORTWELT
(Flachau, Wagrain-Kleinarl, St. Johann-Alpendorf, Radstadt, Altenmarkt-Zauchensee, Eben & Filzmoos) & OBERTAUERN
Täglich von 01.05. bis 31.10.2018 kannst Du alle Postbuslinien mit einer gültigen Salzburger Sportwelt Card um € 1,- pro Strecke nutzen.
Tel: +43 (0)6457 2214, Hermann-Maier-Platz 1, www.flachau.com



LOCAL EXPERIENCES

HIKING-BUS SALZBURGER SPORTWELT
(Flachau, Wagrain-Kleinarl, St. Johann-Alpendorf, Radstadt, Altenmarkt-Zauchensee, Eben & Filzmoos) & OBERTAUERN
Every day from 01 May until 31 October 2018 for all buses with a valid Salzburger Sportwelt Card for € 1.00 per drive.
Phone: +43 (0)6457 2214, Hermann-Maier-Platz 1, www.flachau.com



TOURISMUSVERBAND FLACHAU
Hermann Maier Platz 1 • A 5542 Flachau • Tel: +43 (0)6457 2214
Fax: +43 (0)6457 2214-16 • info@flachau.com • www.flachau.com

SALZBURGER SPORTWELT CARD

SOMMER/SUMMER 2018



URLAUBSLAND ÖSTERREICH – FEEDBACK GEBEN UND GEWINNEN!
HOLIDAYS IN AUSTRIA – LET US KNOW YOUR OPINION AND WIN!



